

Pressemitteilung

Tourismus Zentrale Saarland

27. März 2018

Saarland-Entdecker-Kalender April 2018

Weltkulturerbe Völklinger Hütte zeigt Banksy

Weltberühmt und zugleich ein Phantom: Banksy, britischer Street-Art-Künstler, gilt als König der Untergrundkunst, der seit Jahren seine Identität geheim hält. In den Jahren 2015 und 2017 hat er sich ganz offiziell vom Fotografen Barry Cawston begleiten lassen. Bilder davon sind weltweit erstmals im Weltkulturerbe Völklinger Hütte bis zum 4. November 2018 ausgestellt: Die Präsentation „**Banksy's Dismaland & Others – Fotografien von Barry Cawston**“ spürt dem Phänomen Banksy in sehr eindringlichen Bildern nach. Zu sehen von 25. März bis zum 4. November 2018. Infos Weltkulturerbe Völklinger Hütte: Tel. (0 68 98) 9 100 100 und <https://www.voelklinger-huette.org>

Wandern zu Schafen und Schäfer

Auf dem Schäfertrail im Warndt bei Saarbrücken können Familien am 14. April auf **Lämmertour** gehen. Los geht die dreistündige Tour um 9:30 Uhr auf dem Parkplatz am Jagdschloss in Großrosseln-Karlsbrunn. Die kostenlose Veranstaltung des Regionalverbands Saarbrücken ist für wandererprobte Kinder ab sechs Jahren mit ihren Eltern geeignet. Auf der etwa fünf Kilometer langen Wanderstrecke erzählt Ellen Litzenburger, welche Schafe im Warndt leben und wie der Alltag eines Schäfers aussieht. Mit etwas Glück können sie unterwegs auch Wasserbüffel und Limousinrinder beobachten. Unser Tipp: eine dem Wetter angepasste Kleidung anziehen sowie Rucksackverpflegung für den eigenen Bedarf einpacken.

Eine telefonische Anmeldung bei der Gemeinde Großrosseln ist erwünscht: (0 68 98) 44 91 12. Bis November bietet der Regionalverband Saarbrücken über 30 weitere Wanderungen an: Die Broschüre „Geführte Themenwanderung 2018 – Kultur, Geschichte, Genuss“ fasst alle Termine zusammen; zu beziehen bei den Tourist-Informationen in Saarbrücken sowie in den Rathäusern der Städte und Gemeinden im Regionalverband. Unter www.regionalverband-saarbruecken.de steht die Broschüre als PDF-Datei zur Verfügung.

Volldampf im und ums Saarland unterwegs

Beim **Dampfspektakel 2018** laden historische Lok-Modelle zur nostalgischen Reisen im und ums Saarland ein: Vom 28. April bis zum 1. Mai 2018 sind sie auf sechs Strecken rund um Trier in Richtung Saarbrücken, Koblenz, Brohl, Nennig, Luxemburg und Gerolstein sowie auf der Brohltalbahn zwischen Brohl und Engeln unterwegs. Neben Dampfzügen kommen auch Diesel- und E-Züge zum Einsatz. Insgesamt fahren neun historische Modelle beim Dampfspektakel mit. Bei der Zugfahrt können die Fahrgäste die Landschaft und Eindrücke wie anno dazumal erleben. Neben den rund 50 Nostalgiefahrten wartet auf das Publikum auch ein Rahmenprogramm entlang der verschiedenen Bahnstrecken. Kinder bis 14 Jahre fahren in den Zügen des Dampfspektakels kostenlos mit. Infos: <http://www.dampfspektakel.info/> und Tickets unter <https://www.dbregio-shop.de/>

Pressemitteilung

Tourismus Zentrale Saarland

Wildkraut schmeckt

Kuhblume, Seichkraut, Pissblume, Bettsäächer oder Löwenzahn – was den Gärtnern als Wildkraut bekannt, ist für auch Heilmittel und Delikatesse. Im Saarland dreht sich bis zum 15. April 2018 alles um seine Verwendung in der Küche: Im Rahmen der Naturpark-**Bettsäächertage** bieten Gastronomen im Naturpark Saar-Hunsrück Gerichte rund um den Löwenzahn an. Mehr Informationen bei der Tourismus Zentrale Saarland (TZS) auf www.urlaub.saarland oder beim Naturpark Saar-Hunsrück www.naturpark.org.

Außerdem auf dem Programm der moselfränkischen Löwenzahntagen: ab in die Natur und dabei viel Wissenswertes zum Löwenzahn erfahren – das ist bei geführten Wanderungen möglich, wie beispielsweise rund um den Wendelinushof am 8. April von 10 bis 13 Uhr. Unterwegs gibt es Informationen zum Löwenzahn, anschließend ein Kräutersnack. Kosten pro Teilnehmer für Erwachsene: 12 Euro.

Kulinarisch geht es am 15. April zu, bei der Bettsäächerwanderung um Giesingen. Unter der Leitung von Klaudia Landhal lernen die Teilnehmer von 10 bis 13 Uhr Wissenswertes zum Löwenzahn und zu anderen wilden Kräutern der Saison. Zum Abschluss gibt es ein Kräutersmoothie. Der Preis liegt bei 9 Euro für Erwachsene.

Für beide Wanderungen ist eine Anmeldung erforderlich: Infos und Anmeldung: Naturpark-Geschäftsstelle (06503) 92 14-0, naturerlebnis@naturpark.org.

Mit den SaarRoamers durch den Saarbrücker Urwald

Am 22. April findet der erste **Fotowalk** durch den Urwald vor den Toren der Stadt statt: Fotobegeisterte können mit den SaarRoamers von 10 bis 13 Uhr auf Motivjagd durch den Saarbrücker Wald gehen. Nach dem Spaziergang mit Kameras und Smartphones ist noch Zeit für einen Erfahrungsaustausch bei einem kleinen Imbiss. Tipp: witterungsangepasste Kleidung und festes Schuhwerk anziehen. Treffpunkt: Waldinformationszentrum/Scheune Neuhaus. Der Fotowalk ist kostenlos; eine Anmeldung ist allerdings erforderlich: NAJU Tel. (0 68 81) 9 36 19 17.

Zeichnungen der „Brücke“

Bis zum 21. Mai 2018 zeigt die Moderne Galerie in Saarbrücken eine erlesene Ausstellung **Die Brücke – expressionistische Arbeiten auf Papier**, die sich den vier wichtigsten Künstlern der Künstlergruppe "Die Brücke" widmet. Zu sehen sind knapp 70 Zeichnungen, Aquarelle, Radierungen, Lithografien und Holzschnitte von Erich Heckel, Ernst Ludwig Kirchner, Karl Schmidt-Rotluff und Max Pechstein.

Außerdem werden japanische Holzschnitte aus dem 18. und frühen 19. Jahrhundert, die für die Künstler der "Brücke" als große Inspirationsquelle galten. Zu sehen bis zum 21. Mai 2018, in der Modernen Galerie, Saarbrücken. Infos: Tel. (0681) 99 64-0 und www.kulturbesitz.de

Kontakt

Die Presseseiten der Tourismus Zentrale Saarland GmbH finden Sie unter www.urlaub.saarland/Media/Presse

Susanne Renk, Referentin Presse/Kommunikation, Tel. +49 (0) 681/92 720-16, renk@tz-s.de

Sabine Caspar, Tel. +49 (0) 681/92 720-11, caspar@tz-s.de

Catherine Fabre, Tel. +49 (0) 681/92 720-28, fabre@tz-s.de